

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES OCTUBRE 2022



Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de OCTUBRE del 2022.

En el mes de Octubre, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen; Distribuciones alimenticias por Huracán Fiona, visitas a programas de Tv, Radio y Redes Sociales, encuentros provinciales, acompañamientos al Presidente de la República, encuentros con el Gabinete agropecuario, entrega de Títulos provisionales y definitivos, entre otras actividades importantes para la institución, trabajos para titular parcelas, viviendas y solares, entregas de certificados, importantes para la institución.

Como resultado hemos publicado un total de 24 notas de prensa, las cuales han sido enviadas a los diferentes periódicos impresos y digitales, también publicadas en nuestras redes sociales y en nuestro portal web.

IAD continúa distribución de raciones alimenticias en zonas afectadas por huracán Fiona



<https://iad.gob.do/iad-continua-distribucion-de-raciones-alimenticias-en-zonas-afectadas-por-huracan-fiona/>

2 octubre, 2022

EL DEAN, Monte Plata: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, encabezó este sábado nuevas jornadas de distribución de raciones alimenticias en las comunidades de El Dean, Monte Plata y Hacienda Estrella, del municipio Santo Domingo Norte, como parte de las acciones emprendidas por el gobierno del presidente Luis Abinader en las zonas afectadas por el huracán Fiona.

Las jornadas, iniciadas el viernes en Sabana de la Mar, de Hato Mayor; El Seybo y La Altagracia, continuarán esta semana en Nagua, provincia María trinidad Sánchez y en comunidades de Samaná, para una totalidad de 8,000 raciones alimenticias.

Director del IAD completa en el Nordeste entrega de 8,000 raciones alimenticias y anuncia soluciones a zonas afectadas por huracán Fiona



<https://iad.gob.do/director-del-iad-completa-en-el-nordeste-entrega-de-8000-raciones-alimenticias-y-anuncia-soluciones-a-zonas-afectadas-por-huracan-fiona/>

5 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, concluyó la tarde de este martes en Samaná un recorrido por zonas agrícolas del Nordeste, donde completó la entrega de 8,000 raciones alimenticias y anunció soluciones en las áreas agrícolas devastadas por el huracán Fiona, en el marco de las acciones dispuestas por el presidente Luis Abinader tras el paso del fenómeno atmosférico.

Tras un encuentro con parceleros en Nagua, provincia María Trinidad Sánchez, en horas de la mañana, el titular del IAD se trasladó a Samaná, donde en un encuentro similar proclamó que “ya se vienen haciendo todas las que son las medidas que el presidente de la República ha ido tomando para ayudar a rescatar todas las áreas afectadas por ese ciclón”.

Director IAD asegura en Matinal 5 que apoyo del Presidente Abinader al sector agropecuario garantiza seguridad alimentaria del país



<https://iad.gob.do/director-iad-asegura-en-matinal-5-que-apoyo-del-presidente-abinader-al-sector-agropecuario-garantiza-seguridad-alimentaria-del-pais/>

6 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, aseguró la mañana de este jueves que el gobierno del presidente Luis Abinader le brinda apoyo económico al agropecuario, que incluye financiamientos a tasa cero, subsidios y preparación de tierras gratuita, entre otras medidas de asistencia, con la finalidad de que no falte comida en los hogares dominicanos.

Al ser entrevistado en el programa Matinal, transmitido por Telemicro canal 5 por los periodistas Persio Maldonado, Laura Castellanos y Geraldino González, el director del IAD, resaltó los trabajos que viene realizando la institución a favor del sector y las facilidades brindadas a los productores del país, luego del paso del huracán Fiona.

Colaboradores del IAD viajan a Japón a capacitarse en el cultivo de peras japonesas



<https://iad.gob.do/colaboradores-del-iad-viajan-a-japon-a-capacitarse-en-el-cultivo-de-peras-japonesas/>

7 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: En el marco de los cambios que está introduciendo el Instituto Agrario Dominicano (IAD), colaboradores de la institución iniciaron un programa de viajes a Japón a recibir conocimientos en el proceso de la producción de peras japonesas, rubro cuyo cultivo se inició en un proyecto de la sección La Culata, del municipio de Constanza, en la provincia La Vega.

Al regresar, los colaboradores y un equipo del departamento de Cooperación Internacional, encabezado por su encargado Ramón Soto, sostuvieron un encuentro con el director general del IAD, Francisco Guillermo García, a fin de que el funcionario conociera todos los detalles del viaje y cuáles métodos se pueden implementar desde la institución para el buen funcionamiento del proyecto de las Peras Japonesas.

IAD entrega Maquinarias de roturación a parceleros afectados por huracán Fiona en Higüey

<https://iad.gob.do/iad-entrega-maquinarias-de-roturacion-a-parceleros-afectados-por-huracan-fiona-en-higüey/>



7 octubre, 2022

HIGÜEY: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), entregó este jueves 12 tractores en calidad de préstamo a productores de algunos de los asentamientos devastados por el huracán Fiona en esta región, iniciando así, la primera etapa del operativo de Roturación de Terrenos, con la finalidad de que cada parcelero recupere sus cultivos lo antes posible.

En representación del director general del IAD, Francisco Guillermo García, el encargado de Equipos y Maquinarias Agrícolas de la institución, Luis Antonio Concepción, hizo entrega de los equipos a los administradores de cada proyecto.

Director IAD encabeza encuentro con asociaciones campesinas de San Francisco de Macorís

<https://iad.gob.do/director-iad-encabeza-encuentro-con-asociaciones-campesinas-de-san-francisco-de-macoris/>



7 octubre, 2022

LIMON DEL YUNA, SAN FRANCISCO DE MACORÍS: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, se reunió este viernes con parceleros y representantes de esta zona de la provincia Duarte, en procura de llevar soluciones en tiempo récord a los problemas relacionados con las devastaciones producidas por el Huracán Fiona.

En este encuentro, el funcionario escuchó de los representantes campesinos al tiempo que les informó las medidas tomadas por el presidente Luis Abinader, con la intención de resolver las necesidades del sector agrícola y garantizar la seguridad alimentaria del país.

En acto encabezado por Presidente Abinader, director del IAD destaca entrega de 4,487 títulos de propiedad a familias de Los Alcarrizos

<https://iad.gob.do/en-acto-encabezado-por-presidente-abinader-director-del-iad-destaca-entrega-de-4487-titulos-de-propiedad-a-familias-de-los-alcarrizos/>



8 octubre, 2022

LOS ALCARRIZOS, Santo Domingo Oeste: Durante un acto encabezado por el Presidente Luis Abinader, el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, proclamó este sábado que con la entrega por parte del gobernante de 4,487 títulos definitivos de propiedad a igual número de familias en este municipio se inicia un cambio de vida, con prosperidad y esperanza para los beneficiarios.

El funcionario refirió que hace apenas siete meses se realizó en Los Alcarrizos en lanzamiento del plan que culminó con la entrega de este sábado, a cargo del IAD y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT), con el que se estimó que se titularían 3,000 personas, expectativa superada con creces al ascender a 4,487 beneficiarios.

IAD entrega RD\$ 8,666,376.59 a parceleros de la provincia La Altagracia por zafra azucarera 2021-2022

<https://iad.gob.do/iad-entrega-rd8666376-59-a-parceleros-de-la-provincia-la-htagracia-por-zafra-azucarera-2021-2022/>



9 octubre, 2022

HIGUEY, La Altagracia: El Instituto Agrario dominicano (IAD) hizo entrega de cheques ascendentes a RD\$8,666, 376. 59, a parceleros de asentamientos agrícolas de Baiguá y El Pintao, por concepto de cañas producidas en sus predios durante la zafra del Central Romana 2021-2022, en un acto que tuvo como escenario el Palacio de la Alcaldía de este municipio de la Región Oriental.

En nombre del director general del IAD, Francisco Guillermo García, hizo la entrega el subdirector administrativo y financiero, José Antonio Cedeño, quien resaltó el interés del presidente Luis Abinader en que los beneficios correspondientes a los parceleros por la producción cañera se les entregue sin los inconvenientes que se registraban en épocas anteriores.

Director IAD participa en actividad encabezada en INESPRES por la primera dama Raquel Arbaje

<https://iad.gob.do/director-iad-participa-en-actividad-encabezada-en-inespre-por-la-primera-dama-raquel-arbaje/>



REPÚBLICA DOMINICANA

10 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, participó este lunes en el acto inaugural de una Sala de Lactancia Materna en el Instituto de Estabilización de Precios (INESPRE), encabezado por la Primera Dama, Raquel Arbaje de Abinader.

Al hablar en la actividad, Arbaje afirmó que lactar “es una expresión de amor verdadero que debe ser fomentada en un ambiente pacífico y adecuado”, por lo que, la sala de lactancia inaugurada será grande en beneficio, refiriendo que en el gobierno encabezado por el presidente Luis Abinader la niñez y la primera infancia siempre serán lo más importantes.

Director IAD recibe visita empresarios agrícolas de Guatemala

<https://iad.gob.do/director-iad-recibe-visita-empresarios-agricolas-de-guatemala/>



11 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, recibió este martes en su despacho en visita de cortesía a una delegación de empresarios guatemaltecos, con el objetivo de llegar a un acuerdo que les permita implementar algunos proyectos para la siembra de palma africana y plátano, entre otros rubros de gran demanda en el mercado mundial.

En el encuentro participaron los empresarios del grupo HAME, Pro-Dominicana y la embajada de Guatemala en el país, quienes destacaron su interés en invertir en territorio dominicano por la calidad del sistema de fiscalización, además de la fertilidad de la tierra, lo que les garantizaría exitosas cosechas y rentabilidad en los negocios.

Director IAD se reúne con gerentes regionales y asociaciones agrícolas

<https://iad.gob.do/director-iad-se-reune-con-gerentes-regionales-y-asociaciones-agricolas/>



13 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: Con el objetivo de estrechar lazos laborales en procura de continuar llevando soluciones a las zonas afectadas por el huracán Fiona, el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, se reunió este jueves con representantes de diferentes asociaciones agrícolas y los gerentes regionales y provinciales del organismo.

En el encuentro el director del IAD, escuchó las necesidades de cada asociación, transmitida por sus delegados, y les informó las medidas tomadas por el presidente Luis Abinader, con la intención de resolver las necesidades del sector agrícola y garantizar la seguridad alimentaria del país.

Director IAD es reconocido por organización ciudadana de Santo Domingo Norte

<https://iad.gob.do/director-iad-es-reconocido-por-organizacion-ciudadana-de-santo-domingo-norte/>



17 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, recibió reconocimiento de parte de la organización ciudadana Jornada Solidaria, integrada por moradores de Santo Domingo Norte, por su labor histórica, política, social, deportiva y comunitaria frente a ese municipio, y ahora en todo el país, desde la institución rectora de la Reforma Agraria.

Al hacer entrega del certificado de reconocimiento al funcionario, Otoniel Villar, presidente de la entidad, sostuvo que la acción no tenía más objetivo que promover el comportamiento solidario entre los humildes de la sociedad, como según dijo, ha sido la trayectoria de García en todas las posiciones que ha desempeñado en los sectores público y privado.

Personal del IAD participa en curso sobre Cooperación Internacional en el INESDYC

<https://iad.gob.do/personal-del-iad-participa-en-curso-sobre-cooperacion-internacional-en-el-inesdyc/>



18 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: Con el objetivo de elevar la capacitación de su personal en diferentes áreas, colaboradores del Instituto Agrario Dominicano (IAD) iniciaron un curso “Cooperación Internacional”, impartido por el Instituto de Educación Superior en Formación Diplomática y Consular (INESDYC).

Estos programas de capacitación en los que participan colaboradores del IAD están contemplados en el plan de reforma institucional que lleva a cabo el director general, Francisco Guillermo García.

IAD junto a instituciones del sector agropecuario continúa llevando soluciones a productores agrarios de Bahoruco

<https://iad.gob.do/18990-2/>



19 octubre, 2022

TAMAYO, Bahoruco: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a otras instituciones del sector agropecuario, celebró este miércoles una reunión con parceleros de la Reforma Agraria congregados en el Campamento Libertad El Aguacatico I, (El Polvorín), ubicado en este municipio.

El director general del IAD, Francisco Guillermo García, destacó que el objetivo principal de la actividad fue dar inicio a la preparación de siembra de 2 mil tareas, de 14 mil pautadas para cultivar diferentes rubros agrícolas.

IAD entrega títulos de propiedad a familias de Mao, Valverde

<https://iad.gob.do/iad-entrega-titulos-de-propiedad-a-familias-de-mao-valverde/>



20 octubre, 2022

MAO, Valverde: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), siguiendo los lineamientos del presidente Luis Abinader, entregó este jueves 99 certificados de títulos provisionales de propiedad a igual número de beneficiarios de este municipio, con el objetivo de asegurar la posesión de sus predios y brindar tranquilidad a sus dependientes.

Al pronunciar las palabras centrales del acto, el director general del IAD, Francisco Guillermo García, aseguró a los nuevos propietarios, que la próxima convocatoria será para hacerle entrega de los títulos definitivos de la mano del presidente Abinader, con la intención de que a partir de ese momento nadie pueda desalojarlos y cada uno se convierta en sujeto de crédito con acceso a la banca nacional.

IAD continúa programa de preparación de tierra gratuita y distribución material de siembra

<https://iad.gob.do/iad-continua-programa-de-preparacion-de-tierra-gratuita-y-distribucion-material-de-siembra/>



22 octubre, 2022

BONAO, Monseñor Nouel: El programa de preparación de tierra de manera gratuita ha llegado a más de 185 mil tareas en todo el país, con una inversión de RD\$71,902,228.51, en jornadas donde también se distribuye entre los parceleros material de siembra y otros insumos agrícolas, como parte de los planes del presidente Luis Abinader para garantizar la seguridad alimentaria de la población.

El ingeniero Francisco Guillermo García, director general del IAD, precisó que el programa incluye unas 320,000 tareas en las 14 regionales que tiene el organismo en todo el territorio nacional, por lo que a la fecha se ha logrado el 60 por ciento de la meta propuesta.

Director del IAD participa junto a ministro de Agricultura y administrador del Banco Agrícola en entrega de cheques a productores damnificados de huracán Fiona

<https://iad.gob.do/director-del-iad-participa-junto-a-ministro-de-agricultura-y-administrador-del-banco-agricola-en-entrega-de-cheques-a-productores-damnificados-de-huracan-fiona/>



23 octubre, 2022

NAGUA, María Trinidad Sánchez: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó este sábado junto al ministro de Agricultura, Limber Cruz y el administrador del Banco Agrícola, Fernando Durán, en las entregas de cheques ascendentes a RD\$227 millones, en beneficio de pequeños y medianos productores de esta provincia y Samaná, cuyos predios fueron destruidos por el huracán Fiona.

La totalidad de los cheques entregados por disposición del presidente Luis Abinader ascendió a 2,493, distribuidos entre los productores establecidos en las referidas demarcaciones del Nordeste.

Director IAD ejerce derecho al voto en elecciones generales del ANPA

<https://iad.gob.do/19074-2/>



24 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó este lunes en las elecciones generales convocada por la Asociación Nacional de Profesionales Agropecuario (ANPA), período 2022-2024, con el objetivo de elegir una nueva comisión ejecutiva que dirija dicha entidad.

El director del IAD, ejerció su derecho al voto en un centro de votaciones ubicado en el parqueo del edificio de la sede central, quien a su vez calificó el proceso electoral como pacífico y democrático.

IAD participa junto a todas las instituciones estatales en 4ta. Conferencia de Ética e Integridad Gubernamental

<https://iad.gob.do/iad-participa-junto-a-todas-las-instituciones-estatales-en-4ta-conferencia-de-etica-e-integridad-gubernamental/>



25 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a todas las instituciones estatales, participó este martes en la 4ta Conferencia de “Ética E Integridad Gubernamental”, encabezada por el presidente de la República, Luis Abinader, bajo la coordinación de Milagros Ortiz Bosch, asesora del Poder Ejecutivo.

El director general del IAD, Francisco Guillermo García, encabezó la comisión del organismo, en el acto de juramentación de los comités técnico y de ética de todas las instituciones del Estado, teniendo como escenario el Aula Magna de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

IAD evalúa situación de asentamientos en continuación de transformación institucional

<https://iad.gob.do/iad-evalua-situacion-de-asentamientos-en-continuacion-de-transformacion-institucional/>



26 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: Con la finalidad de continuar con el proceso de transformación institucional, el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, inició la evaluación de 25 asentamientos que fungirán como modelos para convertir a los parceleros en empresarios agrícolas.

El director del IAD destacó que se está trabajando para convertir estos proyectos en modelos de producción y trabajo que sirvan de modelo para el desarrollo productivo de los demás asentamientos, ideas que fueron planteadas en los pasados precongresos celebrados por la institución en el primer trimestre del año.

Experto costarricense diserta en el IAD sobre transformación de la Reforma Agraria en su país

<https://iad.gob.do/experto-costarricense-diserta-en-el-iad-sobre-transformacion-de-la-reforma-agraria-en-su-pais/>



27 octubre, 2022

SANTO DOMINGO: En una actividad encabezada por el director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, el experto costarricense Juan Caliva pronunció una conferencia sobre el proceso de transformación de la Reforma Agraria en su país, que culminó con la creación del Instituto de Desarrollo Rural (INDER).

La apertura de la charla que se llevó a cabo en el Salón Gil Manuel Fernández, (Salón Rojo), de la sede central, estuvo a cargo de la doctora Clara Solís, asesora del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), quien exhortó a los presentes a trabajar emulando el sistema de desarrollo rural de Costa Rica, para lograr los mismos avances que ha obtenido el hermano país centroamericano.

Presidente reconoce trabajos de IAD y UTECT durante acto de entrega de títulos definitivos en Barahona

<https://iad.gob.do/presidente-reconoce-trabajos-de-iad-y-utect-durante-acto-de-entrega-de-titulos-definitivos-en-barahona/>



28 octubre, 2022

BARAHONA: El presidente Luis Abinader reconoció los trabajos que vienen haciendo, el Instituto Agrario Dominicano (IAD), y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT), durante acto de entrega de 1,744 títulos definitivos entre casas y solares a igual número de familias de la Reforma Agraria, en el distrito municipal, Villa Central, de esta provincia.

El primer mandatario entregó 1060 certificados, en adelanto a la cantidad pautada, Al tiempo que expresó sentirse agradecido y satisfecho, con la labor que vienen realizando, los directores del IAD y UTECT, Francisco Guillermo García y Mérida Torres, respectivamente.

IAD participa en jornada de reforestación coordinada por Medio Ambiente en provincia Sánchez Ramírez

<https://iad.gob.do/iad-participa-en-jornada-de-reforestacion-coordinada-por-medio-ambiente-en-provincia-sanchez-ramirez/>



30 octubre, 2022

CEVICOS: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), en coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, participó en una jornada de reforestación en este municipio de la provincia Sánchez Ramírez, actividad a la que asistieron colaboradores y empleados de otras instituciones.

En representación del director general del IAD, Francisco Guillermo García, intervino el subdirector general del organismo Rivera Amador Amador, quien destacó los aportes de la entidad rectora de la Reforma Agraria a la preservación del ecosistema y los recursos naturales en la República Dominicana.
